

Desmiente Federación Cubana de Béisbol conversaciones con EEUU



Federación Cubana de Besibol

La Habana, 22 dic (RHC) La Federación Cubana de Beisbol (FCB) desmintió a través de Twitter, haber sostenido reunión alguna con funcionarios del gobierno de Estados Unidos, en referencia a la participación en el cercano Clásico Mundial, informó hoy el periódico deportivo JIT.

Además, aprovechó su denuncia de falsas y malintencionadas noticias para reiterar que aún no poseen permiso para jugar con la selección de Cuba los peloteros que militan en las Grandes Ligas (MLB, siglas en inglés) y residen en el país del norte.

Ese mensaje de la Federación fue replicado por Miguel Fraga, especialista de la Dirección de Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores, añadió JIT.

Al respecto, Fraga comentó en su tuit que “de no ser un tema serio y de tanta importancia para nuestro pueblo, no sería necesario este desmentido de la FCB. Muchas falsedades se difunden sobre Cuba para desinformar. Lo que sí es cierto es que todo en Cuba, incluyendo el béisbol, sería mejor sin bloqueo”.

La FCB comenzó a alertar hace semanas sobre la carencia de permisos para la participación de su equipo en el V Clásico Mundial de Béisbol, así como para disponer de los atletas de interés que militan en la MLB.

A inicios de diciembre se recibió el permiso para el equipo, pero aún no se dispone del referido a los citados beisbolistas profesionales.

Tales autorizaciones deben emitirlas el gobierno estadounidense, en una clara evidencia del trato discriminatorio a que está sometida la isla debido a la política de bloqueo y otras medidas coercitivas, según el periódico.

Cuba, agregó, todavía no anuncia su prenomina de 50 jugadores para el evento, el único participante en esa situación. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308582-desmiente-federacion-cubana-de-beisbol-conversaciones-con-eeuu>



Radio Habana Cuba